



6月4日(日)に町民ボッチャ大会を開催しました。智頭町内6地区から各5チーム、合計30チームに分かれて競いました。

**智頭町民  
ボッチャ大会結果**



幅広い年代の人に参加いただき、大盛況でした。結果は、次のとおりです。

第1位	那岐地区	43点
第2位	土師地区	39点
第3位	富沢地区	37点
第4位	山形地区	35点
第5位	智頭地区	30点
第6位	山郷地区	29点

当日ご参加いただいた皆様、ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。

令和6年10月19日〜22日までの4日間、県内19市町村において、29種目の交流大会が開催されます。

**令和6年に鳥取県で初開催**



大会PRキャラクター「あおやかみじろう」

「ねんりんピック」の愛称で親しまれている「全国健康福祉祭」は、60歳以上の高齢者を中心とする各種スポーツ競技のほか、文化や健康福祉に関する多彩なイベントを通じて、あらゆる世代の人たちが楽しめる総合的な祭典です。厚生省創立50周年にあたる昭和63年にスタートし、毎年各道府県の持ち回りで開催されています。

**ねんりんピックはばたけ鳥取2024**  
令和6年10月に県内全域で開催されます

**ねんりんピックとは**

**本町の交流大会**  
【種目】 囲碁  
【会期】 令和6年10月20日〜21日  
【会場】 勤労者体育センター  
全国から216人の競技参加者が来町予定です。

**第1回実行委員会を開催しました**

5月30日(火)に、実行委員会を設立し、総会を開催しました。実行委員会会則、令和5年度予算などが承認され、大会の成功に向けて準備を進めていきます。

